



Bonjour, je m'appelle Francisco et je suis un lynx ibérique. Comme vous le savez, je suis en danger d'extinction, c'est un peu triste, mais cela peut changer. Je vais maintenant expliquer comment nous pouvons résoudre ce problème





Tout d'abord, si vous jetez des déchets par terre, mes amis et moi pouvons les manger et mourir. Il vaut mieux recycler pour que les déchets ne finissent pas dans la forêt.



Si vous gaspillez l'eau, les étangs se videront et ni moi ni de nombreux animaux ne pourrons boire. En fermant le robinet pendant que vous brossez les dents, vous nous aidez et vous économiserez de l'argent.





Vous voyez toute cette fumée des voitures, nous la respirons et nos poumons s'affaiblissent et nous finissons par mourir, pas seulement nous mais vous aussi, si vous voulez nous aider tous, prenez les transports publics et vous rencontrerez aussi plus de gens.





Si vous consommez trop, vous aurez besoin de plus de matériaux et vous détruirez nos maisons, alors pourquoi ne pas réutiliser les choses, leur donner une seconde vie et ne pas nous laisser sans abri.



Un autre problème important est la consommation d'énergie : de nombreuses personnes ne débranchent pas les appareils qu'elles n'utilisent pas, ce qui signifie qu'elles doivent consommer beaucoup d'énergie et qu'il n'en reste plus pour nous protéger.





Par ces petits gestes, vous nous aidez, vous aidez le lynx ibérique et tous les animaux en danger d'extinction comme les ours polaires.

